

La Ville du Bois, le 2/06/2009

RN 20



Début mai, nous avons envoyé un nouveau courrier au Ministre de l'Ecologie, du Développement et de l'Aménagement Durables, M. Borloo, au sujet du projet de la RN 20. Nous avons rappelé le fait que notre commune était un véritable trajet de délestage à cet axe, et qu'à ce titre, nous attendions une vraie motivation des partenaires locaux pour prendre de réelles décisions, avec la nécessité que ce futur aménagement soit intégré au projet du Grand Paris. Une première réponse nous a été donnée le 19 mai pour dire que notre dossier était transmis au Directeur

Général des Infrastructures et des Transports pour examen. Ce dernier nous a également répondu le 27 mai pour nous confirmer l'attention qui sera portée à ce dossier.

Stationnement Grande Rue et Place Beaulieu

Début juin, nous avons adressé un courrier à notre Maire pour lui faire part de quelques unes de nos propositions afin d'améliorer le stationnement Grande Rue et Place Beaulieu. Aux problèmes de stationnement abusif, de stationnement anarchique la nuit et en journée lors des brocantes, de l'incivilité des automobilistes (stationnement sur les trottoirs), nous avons émis les solutions suivantes : renforcement du contrôle policier avec application de sanctions s'il le faut, nouvel arrêté municipal, bornes cli-

gnotantes, extension de parkings en zone bleue, rappel au civisme, possibles cartes de résidents, plots en bordure de trottoir.





Suivi des courriers du premier semestre

Nous avons pris RV avec JP Meur pour le jeudi 9 juillet prochain afin de faire le point sur les dossiers suivants : rue de Gaillard, place Beaulieu, Essonne Verte, stationnement, chiens dangereux.

Nuisances aériennes

Comme chaque année, en raison des travaux de la piste 3 (qui dureront de la mi-mai à la mi-juillet 2009), par vent d'ouest, les avions pourront décoller en piste 2, survolant ainsi notre Commune. Pour plus d'information vous pouvez contacter la Direction des Services de Navigation Aérienne au numéro vert gratuit 0 805 712 712 ou à l'adresse internet suivante : travaux-piste3-orly@aviation-civile.gouv.fr.

Nous vous informons que nous ne diffuserons pas d'Info durant les mois de juillet et août. Si vous souhaitez nous joindre, n'hésitez pas à nous contacter à notre nouvelle adresse Email: info@bvvb.org. Sur ce, nous vous souhaitons de très bonnes vacances d'été.